

FUNCIONARIOS EVACUARON OFICINAS POR FUERTE OLOR A GAS DE ORIGEN DESCONOCIDO

Hasta anoche seguía la incertidumbre sobre el origen y eventuales responsabilidades por el fuerte olor a gas que ayer, sobre todo en la mañana y hasta pasado el mediodía, generó alarma en la comuna de Santiago, incluyendo el casco histórico, el barrio cívico y áreas más residenciales como Yungay.

La inquietud reinante activó numerosas evacuaciones preventivas en oficinas, colegios, recintos de salud, bancos, establecimientos comerciales, servicios públicos e incluso en La Moneda, donde el personal se reunió en el patio de Los Naranjos.

La alarma se activó alrededor de las 10:45 horas, cuando Bomberos y Carabineros, entre otras instituciones, comenzaron a recibir llamados de personas preocupadas por lo que ocurría.

El fuerte olor se concentró en sectores con alta concurrencia como las calles

Compañía, Teatinos, Catedral, Morandé, Huérfanos, Almirante Barroso, Libertad y Miraflores, además de avenidas como Mapocho y tramos de la Alameda. Varias de esas vías se fueron repletando de funcionarios públicos, personas que hacían trámites y compras, estudiantes y turistas, entre otros.

"Las distintas unidades operativas de la Prefectura, conjuntamente con Bomberos, empezaron a trabajar en distintos sectores del centro. Me acabo de entrevistar con Bomberos. Todas las muestras que ellos han tomado hasta el momento han arrojado cero. Eso hace aún más difícil poder establecer las causas y el lugar donde hay mayor presencia de olor a gas", reconoció el coronel Claudio Pavez, de la Prefectura Santiago Central.

Desde La Moneda se llamó a la calma. El subsecretario del Interior, Víctor Ra-

mos, aludió a una "peligrosidad baja" y explicó que el Gobierno no realizó llamados a evacuaciones, pero sí a tomar medidas preventivas.

Gobierno: "Habitualmente ocurren estos eventos"

"Bomberos y organismos técnicos (como la Superintendencia de Electricidad y Combustibles) se desplegaron para medir y ver a qué se debía este tipo de emanaciones. Lo que han reportado es que son olores habituales. Habitualmente ocurren estos eventos en diferentes partes del país. Cuando ocurre en el centro de la capital, muchas veces tiene una connotación mayor", dijo.

"Cada recinto escolar tiene la facultad de determinar lo que consideren más adecuado para la comunidad educativa. Sabemos que algunos colegios



Aglomeraciones. Así lucieron ayer, cerca del mediodía y durante varias horas, la mayoría de las calles que rodean La Moneda.

hicieron evacuaciones preventivas. El reporte que tenemos de las redes de urgencia (de recintos asistenciales) es que no tenemos ningún tipo de consultas distintas a las regulares", agregó.

Piero Tardito, tercer comandante del Cuerpo de Bomberos de Santiago, sostuvo que "tenemos instrumentos especiales para poder hacer mediciones en estas condiciones. No arrojan niveles de

peligrosidad, ni tampoco niveles que son anormales. Hemos despachado máquinas a hospitales, colegios, para apoyar la decisión que toma cada establecimiento de hacer la evacuación".

"No llamamos a la evacuación, porque no es una situación que sea crítica. Recomendando hacer la ventilación del lugar, abrir ventanas, que se vaya ventilando", recalcó.